



Comentario / Enrique Galván (Analista de Negocios)

“Se aleja de México el fantasma de la recesión, al menos por los meses que siguen. En la exposición del secretario de Hacienda ante la Cámara de Diputados con motivo del proceso de análisis del presupuesto del próximo año dio un dato que tiene que ver con la preocupación mundial del momento: la recesión.

Dijo Rogelio Ramírez de la O: el día de hoy nuestra economía ha ligado tres trimestres consecutivos de expansiones en un contexto de fortaleza del mercado interno, recuperación del consumo privado y del turismo a nivel nacional, así como de los avances en materia de inversión pública y privada”.

<https://drive.google.com/file/d/1-uLwrXQTENuQr1EUL2MUCvOEKExAZ5kh/view>